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Formelles

Sitzungsleitung

Jonas Scheunemann

Protokollant

Nihat Oguz

Tagesordnung (falls vorhanden)

-

Bestätigung des letzten Protokolls

-

Tops

ESE-Nachbesprechung

Frühstücksorga: top, 103 Erstis + Betreuer + Mastererstis waren da, Campusführung hat gut geklappt, nächstes Mal eine feste Uhrzeit 
ausmachen; Vortrag: nächstes Mal die Präsentation davor durchgehen (hat aber gut geklappt)
Kneipentour: mehr kleinere Gruppen und genauerer Zeitplan für nächstes Mal (war trotzdem gut)
Spieleabend am Donnerstag: Erstis erziehen, wenn sie Unordnung hinterlassen; Spiele etwas früher von den anderen Fachschaften holen; 
für Spieleabend Räume frühzeitig reservieren + Security informieren
Freitag UNO-Party: sauber machen danach



Ersti-Wochenende: Freitag Hinfahrt: klarer formulieren, dass man verbindlich zusagt; Trinkgeld für den Busfahrer bereithalten, Freitagabend: 
Essen top, wir hatten viel zu viele Brötchen; Nudeln in separaten Töpfen kochen und nicht die Erstis machen lassen; Samstag-Abend: mehr 
vegane Maultaschen (auch dranschreiben, was vegan ist und was nicht  Schilder) 
genereller Punkt: Mülltrennung beachten und mehr Müllspots; alle informieren, wo die Spots, was gemacht werden muss, wie gekocht wird 
etc., Pubquiz: lief gut; Sonntag: aufräumen hat super geklappt, für das Einkaufen: Salz/Pfeffer in kleineren einzelnen Portionen kaufen, um 
sie an mehreren Tischen zu verteilen; direkt nach der Ankunft in der Unterkunft die erste Küchenschicht kochen lassen, da alle hungrig 
ankommen

Hütte für nächstes Jahr

bis Freitag überlegen, welche Hütte / bzw. die selbe Hütte, aber eine Woche später

Beerpongbecher

Hannes Kröninger kauft Beerpong-Becher

Verschiedenes

Aufruf an Alle: Bitte aktuelle ToDo's erledigen und im Wiki abhaken.
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